

Dressurreiten in Berlin: Silber für Wolfgang Aigner

Die Einzelsieger bei Damen und Herren kamen vom TSC Glashütte (Anne Kugel) bzw. vom TC Alsterquelle (Thorsten Motzkus), die Punktwertung für den erfolgreichsten Verein aber gewannen die Gastgeber: Zum erstenmal in der Clubgeschichte hatte der TC Egenbüttel beim Tennis-C-Turnier des Bezirks West die Nase vorn.

● Sensation durch Aigner

Mit einer sensationellen Platzierung gingen für Wolfgang Aigner aus Wedel die Deutschen Meisterschaften im Dressurreiten in Berlin zu Ende: Hinter dem klaren Favoriten Sven Rothenberger und „Ideaal“ erreichte er mit dem 11jährigen Holsteiner „Commodore“ die Silbermedaille.

● Neuer Landesrekord

Nun gehört der Landesrekord Volker Werner: Bei einem Sportfest in Hamburg lief der 23jährige Pinneberger die 1500 Meter in



Beim C-Turnier der überlegene Akteur im Herrenfeld: Thorsten Motzkus. Foto: ms

3:43,70 Minuten und verbesserte damit die erst drei Wochen alte Bestmarke um eineinhalb Sekunden.

Ausführliche
Berichte im

Tageblatt

Sportreport